

斉藤れいな（新）	都ファ	公明	45321	<p>正規雇用のキャリアウーマンに限らず、パートタイムや自営業、求職中の方も含めて多様な働き方をする女性たちが子を産んでからも仕事を続けてゆける社会の体制づくりが急務であるので、④ひいては待機児童対策として家庭型保育や居宅訪問型保育、小規模保育も含めた多様な子育て政策をとるべき。女性のキャリア分断を阻止する。また女性の意思が政策に反映していく必要性を鑑みて⑤の政治参画が必要。男性の育休取得がなかなか進まない社会的固定観念を企業や男性上司の理解を得ることにより打破、ロールモデルを発信していくことが重要。③は女性特有の病気などが働く女性たちの長時間労働や深夜労働、夜勤や徹夜勤務などからも心と体の健康に影響があり離職者も多いということから女性たちの心と体の健康を維持しながら仕事を続けていけるライフワークバランスを整えることが必要。②非正規の待遇を改善することは根本的な女性活躍推進の解決策にならず、むしろスキルや資格取得の支援や一度離職しても再就職しやすいキャリアパスを導入すべきと考える。①画一的な管理職への女性登用はそれのみが先走ると女性の中での意識の分断が生まれる可能性。女性が男性社会のなかで男性と同じように働くことを求めてきたこれまでの女性活躍とは違った形で女性の活躍を促していくべき。</p>
----------	-----	----	-------	--

2 東京都は「女性活躍推進」のためとして、国家戦略特区である都内で、外国人労働者（家事支援人材）を導入するとしていますがどう思いますか。

- ①推進すべきだ ②推進すべきではない ③どちらともいえない
 ①を選んだ方に伺います。 待遇改善に必要と思われる項目に○をつけて下さい（複数回答可）。
 ア) 同一価値労働同一賃金 イ) 雇用年限の撤廃 ウ) 正規職員と同等の福利厚生 エ) その他

名 前	公認	推薦・支持	回答	理 由
-----	----	-------	----	-----

菅原しげみ（新）	共産		2		安上がりの人材確保ではなくて、ヘルパーなどの待遇改善こそ重要。専門家としての位置づけとそれにふさわしい待遇こそ介護分野のサービスの質の向上につながる。
斉藤れいな（新）	都ファ	公明	1		自宅での家事労働を請け負う人材を外部に、また外国人に求めることについて言葉の面での意思疎通や十分な教育や研修制度が構築されているならば問題と考える部分はない。働き手、さまざまな労働の担い手を外国人人材に求めるやり方はイギリスをはじめ多くの社会保障増大を目指す国家が行ってきたことである。

3 東京都の一般事務職の非正規職員の割合は4割近くです。男女比の内訳は非公開ですが、その多くが女性です。非正規職員と正規職員とでは、大きな待遇差があると指摘されています。その改善について、どう考えますか。

- ①待遇は改善すべきだ ②待遇は改善すべきではない
 ①を選んだ方に伺います。 待遇改善に必要と思われる項目に○をつけて下さい（複数回答可）。
 ア) 同一価値労働同一賃金 イ) 雇用年限の撤廃 ウ) 正規職員と同等の福利厚生 エ) その他

名 前	公認	推薦・支持	回答	回答①の場合	理 由
菅原しげみ（新）			1	アウイ	格差是正のためには賃金、福利厚生ともに改善が必要。
斉藤れいな（新）	都ファ	公明	1男性と女性 とに関わらず、非正規職員の不安定性と社会保障の少なさは改善してゆくべきであると考え。	ウイ	経済学の観点から、同一価値労働同一賃金が時によっては働く当事者の方々には非常に厳しい競争を促すものになったり、著しく生産性を下げる可能性があるという指摘もある。まずは正規職員と同様の社会保障や福利厚生を得ることが大切であると考え。

名 前	公認	推薦・ 支持	回答	その他内容	理 由
菅原しげみ（新）	共産		3		政党の自覚的な取り組みと選挙制度を比例代表を中心とすることが重要
斉藤れいな（新）	都ファ	公明	3		日本は古くからの地域社会からなる政党政治のため、基本的に政党の努力が政治の問題改善につながるという認識があるから。

6 議員などからの人権侵害的な発言が問題になっています。
日本社会における女性やマイノリティへの人権を侵害する状況を解決するために、ヘイトスピーチ防止条例制定を求める意見についてどう思われますか。

①賛成 ②反対

名 前	公認	推薦・ 支持	回答		理 由
菅原しげみ（新）	共産		1		ヘイトスピーチの条例での規制は当然です。
斉藤れいな（新）	都ファ	公明	1		条例化しなければ実現することのできない社会を憂う気持ちもありつつ、条例化することによって変わるのであれば積極的に制定するべきだ。

7 非正規滞在（在留資格のないまま日本に暮らす外国人）の子どもたちの就学を求める声が出ています。
この意見についてどう思われますか。

①賛成 ②反対

名 前	公認	推薦・ 支持	回答		理 由
菅原しげみ（新）	共産		1		日本で暮らすすべての子どもに教育を受ける権利を保障することは当然です。

名 前	公認	推薦・ 支持	回答	その他内容	理 由
菅原しげみ（新）	共産		1234		知識を得るとともにお互いを人間として尊重すること、自分自身を大切にすることを学ぶことが重要。
斉藤れいな（新）	都ファ	公明	2341		公教育における性教育の優先順位として、上の順位がのぞましいと考えるから。